

Promoción de mayores intercambios académicos con la Universidad de Berna

El 13 de noviembre, el Embajador Jorge Castro-Valle K realizó una visita a la Universidad de Berna donde se reunió con el Rector, Prof. Dr. M.G. Täuber, y la Directora Ejecutiva de Relaciones Internacionales, Sra. Zoe Ghielmetti.

Los directivos de la Universidad le informaron que se cuenta con mecanismos de cooperación vigentes con la UNAM, principalmente para el intercambio de estudiantes, así como con la Universidad de Guadalajara. Asimismo, señalaron que actualmente 14 estudiantes que están cursando algún programa en esa Universidad cuentan con títulos académicos obtenidos en instituciones mexicanas y que existe disposición para participar en iniciativas tendientes a fortalecer los intercambios académicos con México.

Entre las áreas de excelencia de la Universidad de Berna que podrían ser de interés para nuestro país, se mencionaron las de cambio climático; desarrollo y medio ambiente; investigaciones espaciales; ciencias biomédicas; estudios Norte-Sur; y comercio internacional.